

Es geht um Gesundheit und Wertverlust

## Sammelklage wegen Opfer zeigen großes

Der Kampf gegen den Fluglärm und die dritte Piste auf dem Flughafen Wien geht auf juristischer Ebene in eine heiße Phase: Rechtsanwalt Dr. Wolfram Proksch plant eine Sammelklage, einerseits wegen der Gesundheitsschäden, andererseits wegen der teilweise drastischen Wertminderung von Liegenschaften.

Krone Wien 30.5.2013

von Liegenschaften

## Fluglärm: Interesse

Das Verfahren könnte ziemlich umfangreich werden, denn bis jetzt haben bereits mehr als 200 Personen ihr Interesse an einer Teilnahme bekundet. Nähere Informationen gibt es unter [www.pfr.at](http://www.pfr.at)

Und wer soll geklagt werden? Proksch: „Nach unserer vorläufigen Prü-

VON ERICH VORRATH

fung kommen die Republik Österreich und das Land Niederösterreich (Staats- und Amtshaftung) sowie die Flughafen Wien AG (Nachbarrecht) in Frage.“

Der Anwalt kann vor Gericht mit schweren Geschützen auffahren: In Schwechat nahe beim Flughafen am Stadtrand von Wien sterben um neun Prozent mehr Frauen an Krebs als im Bundesdurchschnitt, bei Lungenkrebs liegt die Todesrate sogar um 28 Prozent über dem Bundes- und 40 Prozent über dem Landesdurchschnitt. In der Stadt leiden mehr Menschen an Depressionen, Stress oder Schlafstörungen als im Rest Österreichs. Auffallend ist auch die geringere Lebenserwartung der Menschen hier.

[wiener.stadtkrone@kronenzeitung.at](mailto:wiener.stadtkrone@kronenzeitung.at)